



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 104

Managua, 23 abril 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

### PN en Chinandega apuesta por la juventud

Oficiales de Asuntos Juveniles de Chinandega continúan apostando por la juventud, constantemente en este departamento están realizando actividades deportivas para promover entre los jóvenes la sana recreación, los buenos valores, el compañerismo y la amistad como pilar fundamental para la creación de una buena sociedad.

Para muestra, en el municipio de Chichigalpa esta semana se desarrollaron dos competencias deportivas que contaron con la participación activa de los jóvenes. En la primera 130 protagonistas fueron los artífices de una velada de boxeo amateur en la que el respeto entre los contrincantes fue lo que más se destacó.

De igual manera, ayer en el polideportivo 22 de Junio se clausuraron las ligas de fútbol sala en las categorías A, B y C, en las que participaron 42 equipos y más de 800 atletas entre las edades de 14 y 25 años, los mejores posicionados recibieron trofeos y medallas como reconocimiento a su excelente desempeño.

También la Dajuv y la Juventud Sandinista organizaron una liga relámpago en el municipio de San Pedro del Norte, donde los jóvenes disfrutaron de momentos amenos y divertidos, alejados de los vicios y la violencia.



## Cobertura a centros escolares en Chinandega

Asimismo, la Presencia Policial se mantiene activa en los colegios e institutos de los 13 municipios que conforman este departamento fronterizo, brindando protección a las y los estudiantes que a diario asisten a los centros escolares a recibir el pan del saber.



## Capturados en Chinandega

La Institución Policial en el municipio de Chichigalpa, Chinandega, detuvo a Allan Rafael Tercero Mayorquin de 43 años (izquierda), quien con ayuda de Henry Eliezer Centeno Ruiz (prófugo) hurtaron una motocicleta marca Jialing, Placa CH-8658, valorada en 35 mil córdobas, propiedad de Ronal Leónidas Vegas García, quien interpuso formal denuncia para el proceso correspondiente

Asimismo en el municipio El Viejo fue detenido Bismarck Antonio Reyes Torres y/o Bismarck Antonio Reyes Pantoja (derecha) de 29 años, alias “El Peludo”, quien se encontraba circulando por el delito de robo con violencia.



## Seguridad activa en municipios rurales de Chinandega



En el municipio de Cinco Pinos, Chinandega, durante el patrullaje que realizan los Centinelas de la Alegría se imparten charlas a estudiantes de primaria y secundaria, asimismo se va por la zona rural conversando con pobladores para conocer el estado de la seguridad en esta localidad.





## Segundo Aniversario del paso a la inmortalidad de la Inspectora Juana Francisca Aguilar Cano

Con un emotivo homenaje, cargado de muchos sentimientos y recuerdos imprecios, [en el Distrito Uno de Managua, familiares, amigos y compaeros de trabajo conmemoraron el Segundo Aniversario del paso a la inmortalidad de la Inspectora Juana Francisca Aguilar Cano, Heroe de la Paz y la Seguridad](#), quien ofrendo su vida un 22 de abril del ao 2018, mientras realizaba labores para restablecer la tranquilidad en nuestro pas durante la intentona golpista.



## Relanzan Comisaría de la Mujer en Boaco



Esta mañana en el municipio de Boaco, la Institución Policial acompañada de autoridades locales y población relanzó la Comisaría de la Mujer, misma que fue equipada con medios de transporte, comunicación, equipo mobiliario y beneficiará a cuarenta mil compañeras de esta localidad. La actividad fue presidida por la Comisionada General Vilma Reyes, designada por la Jefatura Nacional.



[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

## Aplican medidas preventivas en Distrito Cinco

Los usuarios de los servicios policiales y oficiales del Distrito Cinco de Managua, antes de ingresar a estas instalaciones deben pasar por el chequeo de la pistola térmica y lavarse las manos con abundante agua y jabón, como parte de las medidas higiénicas que nuestra Institución está implementando para prevenir la propagación del covid-19.



## Planifican acciones para jóvenes en riesgo

Autoridades Policiales del Distrito Cinco de Managua participaron en una reunión interinstitucional, en la que las próximas semanas en beneficio de la juventud.



## Visitas casa a casa

En este mismo distrito, específicamente en la colonia 10 de Junio, los Azulitos continúan en las visitas casa a casa, que nuestro Buen Gobierno orientó para informar a las familias nicaragüenses acerca del coronavirus.



## Investigan robo de llantas

En el mercado Roberto Huembes, Managua, oficiales del Distrito Cinco detuvieron a Ricardo José Martínez Vivas, de 17 años, quien fue denunciado por comerciantes por la sustracción de varias llantas de una carretilla.

Martínez Vivas fue trasladado al Distrito Cinco para profundizar más en las investigaciones.



## Fustran robo con fuerza en Managua

Gracias al rápido actuar de oficiales de vigilancia y patrullaje del Distrito Cinco de Managua, fue posible la captura de Michael José Flores Flores, de 20 años, quien pretendía robar una podadora en una casa de habitación de Villa Fontana, mismo por el que fue remitido a celdas preventivas del Distrito Uno, en donde la víctima interpondrá formal denuncia.



## Utilizan termómetro en Madriz

A partir de esta mañana, en las Diferentes Delegaciones Policiales se está implementando el uso de los termómetros infrarrojos, que tienen como objetivo detectar a personas febriles, como parte de las medidas para evitar la propagación del Covid-19.



## Esfuerzos para prevenir el contagio del Covid-19

En el municipio de El Rama, la toma de la temperatura a través de la pistola térmica se está haciendo efectiva, tanto como para el personal policial y civil de la Institución, así como los usuarios de los servicios policiales y reos que permanecen en las celdas de esta delegación.



## Vacunan a detenidos de León

Los privados de libertad que permanecen en las celdas del departamento de León, recibieron la visita del personal del Minsa, quienes se encuentran en una jornada de vacunación impulsada por nuestro Buen Gobierno.



## Implementan medidas higiénicas para ingresar a Estaciones Policiales

El lavado de manos y ser revisado con la pistola térmica es una obligación para las personas que quieren acceder a la Delegación Policial de Rivas, en donde se cumplen estrictamente las orientaciones de la Jefatura Suprema y Nacional, para evitar la propagación del Covid-19.



## PN acompaña a Minsa en jornada de salud

La Policía Nacional en la comunidad Esquipulas, Isla de Ometepe, Rivas, está sumada a las vistas casa a casa que realizan médicos y enfermeros del Minsa, quienes se encuentran en una intensa jornada informando a las familias de las medidas que deben implementar para prevenir el Covid-19, de igual manera se están aplicando vacunas efectivas contra doce enfermedades.

Las y los oficiales también están vacunándose para prevenir enfermedades.



## Capacitan a padres y madres de familia

Agentes de Tránsito del municipio de Juigalpa, perteneciente a Chontales, capacitaron en temas de educación vial a padres y madres de familias del colegio Rosa Lanzas de esta localidad, fortaleciendo así sus conocimientos para movilizarse sobre las vías.



## Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

Durante su acostumbrada alocución de mediodía la Compañera Rosario Murillo, Vicepresidenta de Nicaragua, se refirió al relanzamiento de la Comisaría de la Mujer y la Niñez en el municipio de Boaco, también a los planes que continúa ejecutando nuestra Institución para mantener la seguridad en nuestro país.

***“Hoy jueves relanzamos en Boaco, la Comisaría de la Mujer, nuestra Policía Nacional además nos reporta el cumplimiento de todos los planes ordinarios y especiales, también nuestro Ejército por su puesto seguridad soberana nos reporta cumplimiento de todos sus planes ordinarios y especiales. El Ministerio de Gobernación que cumple con resguardar con las medidas orientadas e indicadas cumpliéndose con esas medidas los puestos fronterizos en todo el país. Además siempre estamos pendientes de los reportes que nos hacen del Sistema Penitenciario Nacional donde se cumplen esas medidas, se reciben las visitas, las familias también cumpliendo y además hay misas y cultos diarios por video conferencia para rezar juntos todos por nuestra Nicaragua.***



***Nuestra Policía Nacional también va a relanzar Comisaría de la Mujer en Siuna, Triángulo Minero, el próximo 30 de abril, Región Autónoma de la Costa Caribe Norte, e inaugurará también la próxima semana el nuevo edificio Telemática en el Complejo Policial Faustino Ruiz, de Managua”.***

# Siempre activos en las Redes Sociales

## ¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

**Centinelas VP** · 4 horas · 🌐

El testimonio vivo de nuestros #HéroesDeLaPaz sigue vivo en nuestros corazones y en la entrega de cada día.  
#AlServicioDeLaComunidad



POLICIA.GOB.NI  
**Conmemoran segundo aniversario del paso a la inmortalidad de la Insp. Juana Aguilar Cano**

951 Personas alcanzadas · 108 Interacciones · Promocionar publicación

55 Reacciones · 2 comentarios · 8 veces compartida

Me gusta · Comentar · Compartir

**Centinelas VP** · Ayer a las 10:49 · 🌐

Centinelas VP recuerda con amor y ternura a nuestra Heroína de la Paz y la Seguridad, Inspectora Juan Francisca Aguilar Cano, quien hace dos años pasó a otro plano de vida.  
¡Honor y Gloria!  
¡Honor y Gloria!  
¡Honor y Gloria!... Ver más



**A DOS AÑOS DE SU PASO A OTRO PLANO DE VIDA**

Originaria del municipio de Jinotepé, departamento de Carazo, la Policía Juana Francisca Aguilar Cano (19 años), ingresó a la Policía Nacional en julio de 2017, teniendo nueve meses de servicio con plena entrega a las personas, familias y comunidades nicaragüenses.

Esta Heroína de la Paz y la Seguridad se desempeñaba como Oficial de Vigilancia en el Distrito Uno de Managua.

Falleció en el cumplimiento de su misión constitucional el 22 de abril del año 2018, mientras trabajaba en el restablecimiento del orden público. Sus compañeros de trabajo la recuerdan como una persona alegre, cercana, valiente y con amor a su Patria.

Es hijo del Sub Oficial Moyer Jorgo Luis Aguilar y de la Sra. Carina Auxiliadora Cano. Dejó en la orfandad a su niño de tres años: Diego Alejandro Selva Cano.

Nuestra solidaridad a su familia, amigos y compañeros de trabajo.

¡HONOR Y GLORIA!  
¡HONOR Y GLORIA!  
¡HONOR Y GLORIA!

7,586 Personas alcanzadas · 1,014 Interacciones · Promocionar publicación

179 Reacciones · 12 comentarios · 63 veces compartida

Me gusta · Comentar · Compartir

# Siempre activos en las Redes Sociales

## ¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

Centinelas VP [?] · 3 horas · 🌐

La Policía Nacional siguen apostando por las Mujeres que sufren violencia  
#MujeresPorLaVida



Consigue más Me gusta, comentarios y contenido compartido ✕  
Esta publicación tiene un mejor rendimiento que el 95 % de las publicaciones de tu página. Promocionala para obtener más resultados excelentes.

776 Personas alcanzadas    241 Interacciones    Promocionar publicación

👍❤️👎 67    10 veces compartida

Me gusta    Comentar    Compartir

Centinelas VP [?] · 5 horas · 🌐

#Boaco inaugura Oficinas de Comisaría de la Mujer la cual beneficiará a más de 40 mil mujeres del Municipio.



Consigue más Me gusta, comentarios y contenido compartido ✕  
Esta publicación tiene un mejor rendimiento que el 85 % de otras publicaciones de tu página. Promocionala para seguir obteniendo resultados excelentes.

838 Personas alcanzadas    152 Interacciones    Promocionar publicación

👍❤️👎 60    3 veces compartida

***Siempre activos en las Redes Sociales***

***¡Una Trinchera que no debemos descuidar!***

 Centinelas VP ⋮

[?] · 21 de abril a las 17:51 · 🌐

Policía interpone denuncia ante Comisión de la Verdad



i

POLICIA.GOB.NI

**Policía Nacional Interpone denuncia ante Derechos Humanos y la Comisión de la Verdad Justicia y Paz**

---

**4,097**

Personas alcanzadas

**872**

Interacciones

[Promocionar publicación](#)

---

  154

2 comentarios 31 veces compartida

# Siempre activos en las Redes Sociales

## ¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

**Centinelas VP** [?] · Ayer a las 9:15 · 🌐

Una vida de entrega y pasión por la vida expresada a través de la pintura, la música y la poesía.



3,094 Personas alcanzadas    620 Interacciones    [Promocionar publicación](#)

👍❤️ 114    2 comentarios    22 veces compartida

👍 Me gusta    💬 Comentar    ➦ Compartir    🌐

**Centinelas VP** [?] · Ayer a las 10:19 · 🌐

Comisión Interinstitucional Municipal para la atención Integral a Jóvenes en riesgo y vulnerabilidad social en Escuela Rubén Dario Nueva Guinea, establecen diálogo y reflexión sobre la importancia de valores humanos.



2,099 Personas alcanzadas    163 Interacciones    [Promocionar publicación](#)

👍❤️ 32    2 veces compartida

👍 Me gusta    💬 Comentar    ➦ Compartir    🌐